









Quand est-il utile d'effectuer un auotest antigénique?

- En cas de contact social ne permettant pas de respecter les gestes barrières.
- Avanttout contact physique avec une personne vulnérable.



J'ai fait un autotest antigénique



Mon résultat est négatif

> Ouf! Néanmoins : ce résultat n'est pas fiable à 100%.



Mon résultat est positif

- > Mettez-vous immédiatement en auto-isolement.
- Informez vos contacts proches pour qu'ils se mettent en auto-quarantaine.



Déclarez votre résultat sur covidtracing.public.lu
Il est recommandé de faire confirmer votre autotest par un test PCR.



> En outre : en cas de contact avec une personne testée positive ou en cas de symptômes, contactez votre médecin.